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委員会にて質疑

衆議院議員のえりアルフィヤです。
皆様のご⽀援・ご指導のもと昨年4⽉に初当選させていただいてから早
⼀年が経ちました。
この⼀年間、市川・浦安の皆様に⾒合う代表者となれるよう、⽇々勉
強・活動してまいりました。
⽇々の活動を通じて、市川・浦安の皆様のご⽀援あってこそ政治活動が
できていることを深く感じます。
今後も、皆様の切実な思いを国に届け、多様な⽣き⽅に寄り添うクリー
ンな政治を⽬指し、尽⼒してまいります。
⾄らない点も多々ありますが、ご⽀援・ご指導のほど引き続きよろしく
お願い申し上げます。

発⾏・印刷： ⾃由⺠主党 千葉県第五選挙区⽀部
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ご挨拶

みなさまのご⽀援、ご指導のも
と、⼤変厳しい選挙において、当
選させていただきました。改めま
して、誠にありがとうございます

令和6年5⽉吉⽇
衆議院議員 えりアルフィヤ

3⽉12⽇、財務⾦融委員会にて以下につき質問しました。   
・関税定率法等の⼀部を改正する法律案について       
・不正薬物や知的財産侵害物品の密輸⼊について       
・税関と⺠間事業者の連携                 
・⽔際取締りの強化に向けた税関の取組           
・軍事転⽤の恐れがある製品や技術等の流出防⽌に向けた   
 輸出貨物の取り締まりに関して              
・税関職員の負担軽減や定員確保など、体制整備について   

3⽉13⽇に、法務委員会にて⼩泉法務⼤⾂の所信につき⾃⺠党
会派を代表して以下につき質問しました。         
・⽇本の司法外交・国際社会における法の⽀配の促進    
・ASEAN・G7との司法外交               
・アジア諸国における法の⽀配の確⽴           
・⽇・ASEAN特別法務⼤⾂会合の意義           
・司法外交閣僚フォーラムの概要             
・⽇系企業を守るためのASEANでの知的財産権制度の確⽴  
・⼊国審査の更なる改善に向けた取組           
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えりアルフィヤ
の活動はSNS ＃ヤで検索！！
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活動報告

駐⽇ドイツ⼤使と＠ドイ
ツ連邦議会内務故郷委員
会訪⽇レセプション

ブリオベッカ浦安
シーズンホームゲーム

開幕戦！

⾃由�主�

����員

えりアルフィヤ

昭和63年 福岡県北九州生まれ
平成22年 米国ジョージタウン大学
     外交政策学部国際政治学科卒業
平成24年 米国ジョージタウン大学外交政策大学院
     ロシア・東欧・中央アジア研究科 修了
平成24年 日本銀行入行
     （国際局・仙台支店・金融機構局）
平成28年 国際連合（UN）事務局本部 入局
     （国連事務次長・管理局長室、
      政務局アジア太平洋部、安全保安局長室）
令和04年 第26回参議院選挙比例代表自民党公認で
     立候補（54,646票）
令和05年 衆議院議員千葉県第五選挙区補欠選挙にて
     初当選（50,578票）
令和05年 米ニュース誌「TIME」にて
     「次世代を担う世界の100人」に選出

プロフィール

初当選から⼀年をまとめた動画を作
成しました！ぜひご覧ください☺ 

⽥中県議と合同駅頭＠⾏徳駅
お声がけくださった皆様、ありがとうございました☺ 

相之川にて、餅つきのお⼿伝いをさせてい
ただきました。

皆様ありがとうございました！

市川で保護猫活動をしているねこうららさ
んを視察。その後、国会で⽝や猫の殺処分

削減に関して質問しました。

公明党中村義雄市川市議と
「核兵器なき世界への連
携」のイベントに出席

メディア掲載情報
・日本の言論の自由を脅かす他国からの日本への主権侵害
に関し、国会で質問。その内容がアベプラ、産経新聞にて
取り上げられました。
・強制労働で製造されたアルミを日本の企業が使用してい
る可能性がある件について、政府に調査を要求しました。
その取り組みが、産経新聞に取り上げられました。
・対中列国議連でドイツの総合化学会社BASFのCEOと対談
し、ウイグル事業からの撤退をお約束いただいたことが、
The Guardian(英）に取り上げられました。

国際⼥性デーのイベントに
パネリストとして登壇しました

動画はこちらから！

地元の皆様にポスターを貼っていただけるよう⽇々お願いしてお
ります。ご協⼒いただいている皆様、ありがとうございます

英国⼤使館にて、ロ
ングボトム駐⽇英国

⼤使と


